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令和４年９月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年９月30日（金） ９時30分～11時35分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、学校教育課長（細木久成）、指導管理主事（藤田剛）、生涯

学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、教

育総務課長補佐（山岸正幸） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）定例会会議録の承認 

５月定例会  署名委員：浅田委員、廣田委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：浅田委員、廣田委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 中学校のあり方検討委員会の委員選任要領について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

山岸教育総務課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・委員の人数について24名を予定しているようだが、最大で24名か。 

 

山岸教育総務課長補佐 

   ・この後要綱をご審議いただくが、最大で25名と考えている。 
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   渡邊委員 

   ・委員の中で、未就学児の保護者の人数が少ない印象を受ける。当事者になる可能性

の高い人たちをもっと入れてもいいのでは。 

 

   鈴木教育文化部長 

   ・地域自治組織や市ＰＴＡ連合から、委員の推薦を受けるが、それぞれの組織で未就

学児の保護者などの意見を吸い上げるという方法もある。委員の人数が多過ぎると話

がまとまらないということもあり、いろんな集約をしながら、それぞれの方々のご意

見をいただきたいと考えている。 

 

   渡邊委員 

   ・当事者の現役中学生の意見を入れたほうが、内容的にも未来のある検討委員会にな

ると思う。現役の中学生を参加させてはどうか。 

 

   鈴木教育文化部長 

   ・この会議は夜の開催を予定しており、今年度と来年度、大体２年ぐらいかかると考

えている。子供たちも例えばいろんな今回の学校再編についての条件だとか、そうい

うものを分かった上で判断する必要があり、負担が大きいものと思う。 

 

   渡辺教育長 

   ・ご提言の趣旨は、現役の子供たちの意見をしっかりと聞く機会を設けるべきではな

いかということと思う。子供の意見を吸い上げる機会を設けることを検討したい。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 中学校のあり方検討委員会の委員公募について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

山岸教育総務課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・応募はあったか。 

 

山岸教育総務課長補佐 

・今週公募を始めたばかりで、まだ応募はない。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

  ④ 報告第３号 大規模盛土造成地における宅地耐震化推進事業について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 
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山岸教育総務課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

  ⑤ 報告第４号 中学校における休日の部活動地域移行に向けた取組について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・部活動の地域移行は、原則、休日のみの対応で、平日の部活動はこれまでどおりと

のことだが、将来的には地域に全部移行というのが、最終的な目標となるのか。 

 

細木学校教育課長 

   ・現在示されている方針が、休日の部活の地域移行だが、国が示すその先には平日の

部活動の地域移行も視野に入れている。今回の報告は、休日の部活動の在り方を準備

していくというもので、令和７年度までに移行し、令和８年度から本格実施というと

ころで考えている。 

 
（４）議決事項 

  ①議案第１号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付に係る共済掛金に

関する要綱の制定について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく決定した） 

 

  ②議案第２号 中学校のあり方検討委員会設置要綱の制定について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

山岸教育総務課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく決定した） 
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５ その他 

① 10月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・10月定例会 10月26日（水）９時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、11時35分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


